

Dormir rodeado de 5.000 piezas de arte

- Coincidiendo con el Día Internacional de los Museos, Derby Hotels Collection afianza su apuesta por el arte como un valor distintivo en todos sus hoteles, con colecciones de piezas únicas
- Liderado por Jordi Clos, mecenas del arte, los 23 hoteles y establecimientos albergan más de 5.000 piezas de arte antiguo y contemporáneo
- En Madrid, el Hotel Villa Real reúne la colección de mosaicos orientales del siglo II-IV d.C. más significativa de España y el Urban exhibe la colección



privada más importante sobre Papúa Nueva Guinea

Enlace para descargar material en alta resolución: <https://we.tl/t-9Lp0Y9kZgG>

Madrid, 16 de mayo de 2019.- Coincidiendo con el Día Internacional de los Museos, que se celebra el próximo 18 de mayo, **Derby Hotels Collection muestra el *art value* de sus hoteles como una de las apuestas del Grupo por ofrecer un valor diferencial.** Desde 1968, año de inauguración del Hotel Derby en Barcelona –el primer establecimiento de la empresa–, la pasión por la cultura y el arte de **Jordi Clos, Presidente y Fundador** de **Derby Hotels Collection**, han llevado al Grupo a crear una colección de **23 establecimientos con personalidad propia.**

Cada uno de los edificios propiedad de la familia Clos posee un valor arquitectónico e integra el arte como parte de la decoración. Así, en la actualidad, Derby Hotels Collection cuenta con hoteles y apartamentos de lujo en Madrid, Barcelona, París y Londres que albergan más de 5.000 obras de arte antiguo y contemporáneo. Exclusivos espacios de gran valor artístico donde, más allá de dormir, los huéspedes y visitantes viven experiencias destinadas a despertar los sentidos.

Los nuevos salones del Villa Real, 'museos' de arte grecorromano

Situados en el **Eje Prado-Recoletos**, la arteria cultural de Madrid, el **Hotel Villa Real 5*** y el **Hotel Urban 5* GL** albergan colecciones de arte privadas únicas en España. En concreto, el **Villa Real reúne la muestra de mosaicos orientales de los siglos II-IV d.C. más significativa del país**. La estatua de mármol de casi un metro y medio de altura de Esculapio, dios de la Medicina, situada en el hall da la bienvenida a los huéspedes y visitantes, adentrándoles en el arte antiguo.

Formada por más de 150 mosaicos, una de las representaciones artísticas más identificativas del mundo romano, la mayor parte de la colección se expone en las zonas comunes, en los renovados salones y en las habitaciones. Técnicamente, se trata de una obra cuya superficie se logra por la disposición de pequeños fragmentos de piedra u otros materiales de forma regular y diferentes colores. *"Teniendo en*



cuenta el origen de esta muestra, procedente de Asia Menor, estamos ante el conjunto más representativo de este tipo de obras en España. Estas serie de piezas han sido incluso estudiadas y publicadas por especialistas, una demostración de la importancia y el valor de las mismas desde el punto de vista arqueológicos", explica Luis Manuel González, Arqueólogo y Conservador del Museu Egipci de Barcelona.

Además, el Villa Real exhibe en sus salones la colección de **Cerámica Apulia compuesta por 20 piezas**. Bajo el nombre de vasos apulios, se trata de la producción más importante de figuras rojas definidas en la Magna Grecia –procedente de diversas necrópolis del sur de Italia y Sicilia–.

Aparte del arte grecorromano, el hotel acoge en las habitaciones **pinturas contemporánea** de los artistas españoles más reconocidos a nivel internacional como Josep Guinovart y Antoni Tàpies. Además, el Villa Real posee obras de Andy Warhol, inspirador de la decoración del Restaurante East 47.

Por su parte, el **Urban** ha ido congregando piezas de las diferentes culturas de **Papúa Nueva Guinea** hasta completar una de las colecciones privadas más destacadas. Un catálogo de casi 200 obras ubicadas en las diferentes salas y en el museo del hotel, abierto a turistas y madrileños. Entre las adquisiciones expuestas, destacan piezas rituales, algunas con cerca de dos siglos de antigüedad, que han servido para transmitir de generación en generación las ancestrales ceremonias y acontecimientos de estos pueblos.

DERBY HOTELS COLLECTION

BARCELONA MADRID
LONDON & PARIS

Sobre Derby Hotels Collection

Fundada en 1968, Derby Hotels Collection es una de las empresas hoteleras de mayor prestigio del país. Sus hoteles son únicos y originales, espacios en los que conviven el arte, la cultura y el lujo. Así, cada uno de sus establecimientos acoge en su interior una singular colección de obras de arte antiguo o contemporáneo.

Actualmente la compañía cuenta con 23 establecimientos de lujo en Barcelona, Madrid, Londres y París. Cada uno de ellos es distinto e irrepetible, espacios que ofrecen una experiencia en alojamiento y también gastronómica. En los últimos años, Derby Hotels Collection ha inaugurado nuevos espacios referentes dentro del panorama gastronómico: Glass Mar en el Hotel Urban, liderado por Ángel León; el restaurante CEBO en el Urban -un proyecto con el chef Aurelio Morales- que en 2017 consiguió su primera estrella Michelin, o la Terraza del Claris, en el Hotel Claris Hotel & Spa, liderado por Aurelio Morales, entre otros.

Apasionado por los hoteles, el arte y la cultura, Jordi Clos es el Presidente de Derby Hotels Collection, fundador del Museu Egipci de Barcelona y Presidente de la Fundació Arqueològica Clos, y Joaquim Clos, Director General de la colección. El sello y la identidad de la familia Clos están presentes en todos los rincones de sus hoteles y apartamentos.

Responsabilidad Social corporativa de Derby Hotels Collection

Derby Hotels Collection promueve diferentes acciones de Responsabilidad Social Corporativa. La compañía hotelera es el patrocinador principal de la Fundació Arqueològica Clos, fundada en 1992, que desarrolla diversas actividades y programas específicos en torno a una colección de arte faraónico única en España. Una muestra formada por más de 1.200 piezas originales que se exhibe en el Museo Egipcio de Barcelona.

Derby Hotels Collection también colabora con Aura Fundació, dedicada desde hace 30 años a la inserción en el mundo laboral de personas con discapacidad mediante una metodología pionera en España y Europa. En concreto, la colaboración entre la Fundación y la compañía se basa en promover programas de autonomía en el hogar.

Para más información de prensa:

DERBY HOTELS COLLECTION

+34 93 366 88 00

press@derbyhotels.com



derbyhotels.com

@Derby_Hotels

#DerbyHotelsCollection